

UNAB realizará exámenes oftalmológicos a cerca de mil estudiantes de primero básico de Talcahuano

Lunes, 14 de abril de 2025, Fuente: hoyconcepcion.cl

En el marco de un convenio entre la U. Andrés Bello y JUNAEB, docentes y alumnos de Tecnología Médica efectúan exámenes visuales a niños y niñas de primero básico de escuelas y colegios municipales de la comuna puerto.

Mejorar la salud visual de cerca de mil estudiantes de primero básico pertenecientes a escuelas municipales de Talcahuano, es el objetivo planteado por la carrera de Tecnología Médica de Universidad Andrés Bello (UNAB), sede Concepción, en conjunto con la Junta Nacional Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

El programa de atención incluye la realización de exámenes oftalmológicos realizados por un docente tecnólogo médico de la mención de Oftalmología y Optometría, junto a estudiantes de la carrera.

De esta forma, se podrán detectar alteraciones a temprana edad. Luego, derivar a un especialista y, así, entregar la ayuda visual necesaria en cada caso.

María Soledad Fierro, coordinadora de Oftalmología de la carrera de Tecnología Médica UNAB, dio cuenta que ya se atendieron a 35 niños de las escuelas Diego Portales y Santa Leonor, siendo 24 de ellos derivados por alteraciones refractivas.

Salud y ayuda visual

La realización de estos exámenes se enmarca en un convenio establecido por la UNAB y la Junaeb en 2018.

“Es un operativo oftalmológico donde realizan los exámenes oftalmológicos a niños de primeros básicos, para saber si es necesario el uso de alguna ayuda visual por viciorefracción”, dijo Fierro.

En este sentido, la académica aclaró que, una vez realizados los exámenes, la Junaeb realiza la confección de los lentes.

La realización de estos exámenes, según Fierro, genera satisfacción en padres y apoderados y escuelas involucradas, ya que mejora la calidad visual de los estudiantes apoyando también el desarrollo académico de los niños.

“Ayudamos a que dentro de todos los niños que ellos tienen que evaluar de las distintas comunas, se pueda acelerar la atención de una comuna en específico”, sostuvo.

Vinculación con el medio

El operativo durará todo el primer semestre de este año y permitirá, además, que los y las estudiantes de Tecnología Médica UNAB conozcan de antemano el campo laboral.

“Todo esto es parte de la vinculación con el medio, porque los estudiantes están ofreciendo un servicio en beneficio a alumnos de nuestra misma comuna de la universidad”, sostuvo María Fierro.

Tanto la UNAB como Junaeb están comprometidas en brindar una atención de calidad y apoyo a los niños, para que puedan alcanzar su máximo potencial en su desarrollo académico.